

Seeger – jetzt hilft er im „Club der bösen Mädchen“



Kampfsportler Ralf **Seeger**. RP-ARCHIVFOTO

KRANENBURG (Jan) Wer den fernseh-bekannten Kranenburger Kampfsportler Ralf Seeger gern täglich erleben will, der hat dazu derzeit gute Chancen. Seeger ist in der Pro 7-Serie „Der Club der bösen Mädchen“ dabei, Heranwachsende vor dem völligen Absturz zu retten. „Die Mädchen sind laut, sie sind aggressiv, sie sind unberechenbar – sie sind böse Mädchen“ – so beschreibt der Sender die jungen Frauen, die offenbar alles andere als Engel sind. Alkohol, Drogen und Gewalt bestimmen ihren perspektivlosen Alltag. Seeger gehört zu einem Team, das die abgestürzten Jugendlichen wieder auf die rechte Bahn bringen soll.

Info Der „Club der bösen Mädchen“ ist täglich auf zweimal Pro 7 zu sehen: bei SAM ab 12 Uhr; taff ab 17 Uhr.